

Le club de La Coudoulière se lance un nouveau défi



Une école de tennis composée de 145 jeunes de moins de 16 ans. (Photo A. W.)

Au CSM Tennis de La Coudoulière, Philippe Regnier, responsable du club, a profité des vacances de février pour mettre au point un programme afin de relancer l'activité.

« Nous recensons 250 licenciés, dont 145 à l'école de tennis. Mais nous avons décidé de nous appuyer sur un nouvel axe pour attirer davantage de jeunes et d'adultes dans la discipline. C'est pourquoi nous lançons l'opération *Rendez-vous tennis* », confie

Philippe Regnier. « Notre objectif est de favoriser l'intégration des nouveaux éléments via des ateliers tennis. Des forfaits sur dix leçons sont aussi proposés », poursuit-il.

Découvrir des nouveaux talents

Du côté de l'école de tennis, Daniel Silman, éducateur diplômé d'État et son équipe (Jacqueline, Patricia, Gérard, Philippe, Robin et Sylvain) peaufinent le stage de Pâques (pour les

13/17 ans) et préparent la 2^e édition du tournoi interne (date à déterminer) destiné à découvrir de nouveaux talents. Enfin, grande première cette saison, le tournoi de La Coudoulière sera ouvert à toutes les catégories (femmes, hommes, des non classés aux joueurs 1^{re} catégorie), le tournoi des jeunes étant intégré à ce rendez-vous de juillet.

A. W.

Contactez le 04.94.07.69.78.

Site internet: www.csmtlacoudouliere.fr